

cours d'eau qu'on était obligé de traverser en bateaux. On construit aussi deux ponts dont l'un sur l'Assiniboine et l'autre sur la Rivière-Rouge, et ces deux ponts auront leur terminus à Fort Garry.

Tout s'agite, tout marche, tout progresse; et nul doute que l'émigration affluera dans cette riche contrée aussi vite que dans les Etats de l'Ouest.

En attendant, la Chambre Provinciale poursuit son énorme travail d'organisation avec zèle et avec intelligence. Et si des discussions fort vives font quelquefois riposte, c'est que l'Eden n'existe pas plus à Manitoba qu'en aucune autre partie de notre planète.

EUSTACHE PRUD'HOMME.

---